

Assemblée Générale de la Conférence permanente des Caisses de Crédit Municipal 2025 : deux journées de travail et de convivialité à Lille et Roubaix

Les 5 et 6 Juin derniers, **Lille et Roubaix** ont accueilli l'**Assemblée Générale de la Conférence permanente des Caisses de Crédit Municipal de France**. Ce rendez-vous annuel, structurant, a rassemblé les directions, Vice-Présidents et élus des différentes caisses autour des **grands enjeux qui animent notre réseau**.

Un temps fort de dialogue et construction collective

Cette Assemblée Générale joue un rôle essentiel dans la vie de notre réseau : **faire le point sur les projets en cours, échanger sur les pratiques, partager les actualités locales** et surtout, **construire ensemble les orientations à venir**. Cette édition 2025 a, en ce sens, été marquée par des échanges particulièrement riches, dans une atmosphère de **travail dense, exigeant mais constructif**.

Au cœur des discussions :

- Les perspectives de **mutualisation d'outils et de services**
- Une **stratégie de communication renforcée à l'échelle nationale**
- Et la nécessité de **mieux coordonner nos réponses face aux défis sociaux actuels**, notamment en d'innovation sociale ou d'accompagnement des publics fragiles.

Au fil des interventions, chacun a pu **partager son expérience locale**, et ses enjeux de terrain. Ces échanges ont permis de dégager des pistes concrètes pour **améliorer l'efficacité de nos actions** et affirmer la place des Caisses de Crédit Municipal dans les politiques locales, comme nationales, de solidarité et de cohésion sociale.

Cette dynamique de dialogue et de Co-construction illustre la **force de notre réseau**, uni par une mission commune : **servir les publics les plus fragiles avec proximité, éthique et efficacité**.

Un accueil chaleureux et une immersion culturelle

Au-delà des temps de travail, cette Assemblée a été l'occasion de **faire découvrir à nos invités la richesse culturelle et la convivialité de notre territoire**.

À Lille, les participants ont pu visiter le **Tri Postal** et son exposition « **POM POM PIDOU!** », proposée dans le cadre du **Festival Fiesta !**, événement culturel majeur de la métropole. À Roubaix, c'est le **Musée de La Piscine** – institution emblématique de la ville – qui a séduit les visiteurs par la qualité de ses collections permanentes et la beauté de son cadre.

Une assemblée à l'image de notre réseau

Ces deux journées ont donc mêlé **rigueur du travail collectif** et **plaisir de l'échange**, illustrant l'esprit de solidarité, de coopération et d'ouverture qui anime les Caisses de Crédit Municipal de France.

Un grand merci à l'ensemble des participantes et participants pour leur engagement. Rendez-vous est déjà pris en 2026 pour poursuivre les chantiers engagés... et prolonger cette belle dynamique.